

Klaus Bohl
Ratsstraße 2

36433 Bad Salzungen

Ansprechpartner: Martin Truckenbrodt
Vorstand

Telefon: 036766 84790
E-Mail: mt@henneberg-itzgrund-franken.eu

Datum: 2. Dezember 2015

Bad Salzungen und Franken

Sehr geehrter Herr Bohl,

in Ihrem Antwortschreiben vom 30.11.2015 nehmen Sie keinen Bezug auf die Lage der Stadt Bad Salzungen im thüringisch-fränkischen sprachlichen und damit auch kulturräumlichen Übergangsgebiet des Inselfergächers. Weiterhin gehen Sie nicht auf den Aspekt ein, dass sich die Geschichte der Bereiche des Altkreises Bad Salzungen nördlich und südlich des Salzbogens deutlich voneinander unterscheidet. Wenn wir uns in unseren Schreiben auf Bad Salzungen beziehen, so beziehen wir uns meist auf den gesamten Altkreis Bad Salzungen. Ist dies nicht der Fall, so stellen wir i.d.R. das Wort *Stadt* voran. Ich kann Ihr Wissen über die Geschichte unserer Region oder Thüringens und Frankens nicht einschätzen. Ich gehe deshalb vorerst davon aus, dass Sie genauso Laie sind, wie ich dies z.B. auch bin. Ich denke unser Diskussionsthema sollte mal öffentlich zusammen mit Historikern erläutert und diskutiert werden. Deshalb denke ich nun über eine zweite Veranstaltung unseres Vereins in Bad Salzungen, jedoch frühestens in der zweiten Jahreshälfte 2016, nach.

Ihre Literaturhinweise sind mir zum Teil tatsächlich unbekannt. Vielen Dank dafür!

Links zu Wikipedia verwende ich deshalb gerne, weil diese für Jeden leicht nutzbar sind. Natürlich ist Wikipedia nicht frei von Fehlern. Dies liegt systembedingt auch daran, dass keine wirkliche und gezielte fachliche Moderation durch Experten stattfindet. Ich habe gerade mal nachgeschaut: Zu den Wikipedia-seiten zur Stadt Bad Salzungen, zum Altkreis Bad Salzungen und zum Wartbirkreis habe ich bisher offensichtlich noch keinen Beitrag geleistet. Sie können die Beteiligten der Wikipedia-seiten dort über den Reiter *Versionsgeschichte* ermitteln. Ich bin auf Wikipedia mit meinem Realnamen registriert.

Schade, dass ich den unbegründeten Vorwurf der bewussten Geschichtsverfälschung Ihrerseits für unseren Verein noch nicht aus der Welt schaffen konnte! Vielen Dank für die angedeutete grundsätzliche Anerkennung unseres Engagements!

Mit freundlichen Grüßen